

Cuba réitère sa position en faveur du désarmement nucléaire



La Havane, 29 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a réitéré ce jeudi, par le biais de son compte sur X, la position de son pays en faveur du désarmement nucléaire et de la fin de ces essais en raison de leurs effets dévastateurs sur l'humanité.

A l'occasion de la Journée internationale contre les essais nucléaires, le ministre des Affaires étrangères a réaffirmé la position ferme de l'île en la matière et a rappelé que, depuis le début des essais nucléaires en 1945, plus de deux mille essais ont été effectués.

L'Assemblée générale des Nations unies a déclaré le 29 août Journée internationale contre les essais nucléaires afin d'attirer l'attention du monde sur la gravité de la question et d'appeler à une action unifiée.

La date a été célébrée pour la première fois en 2010 avec des activités, des conférences, des symposiums, des expositions, des programmes télévisés, entre autres.

Par la suite, les Nations unies ont décrété la Journée internationale pour l'élimination totale des armes nucléaires, qui sera célébrée le 26 septembre.

Ces deux dates ont créé une atmosphère de collaboration pour parvenir à un monde sans armes nucléaires, mais des défis subsistent, car le Traité d'interdiction complète des essais nucléaires (1996), l'instrument qui interdirait totalement les armes nucléaires, n'est pas encore entré en vigueur. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363975-cuba-reitere-sa-position-en-faveur-du-desarmement-nucleaire>



Radio Habana Cuba